

Emmingen-Liptingen (DE) / Zürich (CH), 18. Januar 2024

## *MEDIENMITTEILUNG*

---

### **Die Hipp Technology Group stärkt durch den Zukauf der MK Medical GmbH & Co. KG die Marktposition und erweitert das Produktportfolio.**

Das im Bereich orthopädischer Knochendrähte führende Unternehmen MK Medical ist somit neu unter dem Dach der schweizerischen Hipp Technology Group.

Das Unternehmen MK Medical GmbH & Co. KG mit Sitz in Emmingen-Liptingen (DE) regelt vorausschauend die Nachfolge. Die Firma ist spezialisiert auf die Herstellung orthopädischer Implantate mit einem starken Fokus auf Kirschner-Bohrdrähte, Steinmann-Nägel und Fixations-Pins aus verschiedensten Werkstoffen.

Der Gründer und bisherige Alleineigentümer Michael Krix verkauft sein erfolgreiches Lebenswerk an die Hipp Technology Group AG. MK Medical beschäftigt ca. 60 Mitarbeitende und erzielte 2023 einen Umsatz von über EUR 7 Mio. Die Hipp Technology Group besteht aus den deutschen Firmen Hipp Medical AG und Hipp Präzisionstechnik GmbH sowie der schweizerischen Wymed AG. Durch die Erweiterung der Gruppe wird die Fokussierung auf den Medizinaltechnik-Markt fortgesetzt und die Positionierung als eine in der DACH-Region führende Präzisionsmechanik-Gruppe weiter gefestigt.

Die Unternehmensgruppe ist in den letzten Jahren stark gewachsen und erzielte 2023 einen Umsatz von EUR 73 Mio. mit einem Medizinaltechnik-Anteil von über 75%. Die Übernahme der MK Medical erfolgt per 1. Januar 2024.

Die in Zürich domizilierte Hipp Technology Group AG befindet sich im Mehrheitsbesitz von Schweizer Unternehmerfamilien unter der Führung der Kontivia AG. Der Gründer von Hipp Medical und Hipp Präzisionstechnik, Markus Hipp, ist CEO der Gruppe und größter Einzelaktionär. Michael Krix bleibt CEO von MK Medical, wird Mitglied der Gruppenleitung und beteiligt sich ebenfalls an der Hipp Technology Group.

### **Überzeugende Nachfolgelösung**

Michael Krix kommentiert: «Wir freuen uns sehr, die Nachfolge unseres Unternehmens, das ich zusammen mit meiner Frau Marion und weiteren Schlüsselmitarbeitenden mit großer unternehmerischer Begeisterung, Vision und Engagement erfolgreich aufgebaut habe,

zeitgerecht und zukunftsgerichtet mit der Hipp Technology Group und Kontivia gelöst zu haben. Die überzeugende industrielle Logik mit weiteren attraktiven Entwicklungs- und Wachstumsperspektiven und v.a. auch dem Wertekompass der Gruppe haben uns sehr gefallen und überzeugt.»

Markus Hipp, CEO der Hipp Technology Group, erläutert: «In der Partnerschaft mit Kontivia konnten wir unsere Wachstums- und Strategiepläne weiter umsetzen. Ich freue mich außerordentlich, dass wir nun mit Michael Krix und seinem Team eine weitere starke Firma mit attraktivem Wachstumspotential in unserer Gruppe aufgenommen haben. Mit den Produktgruppen von MK Medical sind wir für unsere Kunden noch breiter aufgestellt und können überzeugende Gesamtlösungen aus einer Hand anbieten. Der mit dem Zusammenschluss erweiterte, große Kundennutzen steht für die Gruppe und die Mitarbeitenden im Fokus.»

Alexander Krebs, Verwaltungsratspräsident der Hipp Technology Group, kommentiert: «Die regionale Nähe der MK Medical zu den beiden Hipp-Gesellschaften in Baden-Württemberg, die positive Entwicklung der Hipp Technology Group sowie die stark wertebasierte und langfristige ausgelegte Beteiligungsstrategie von Kontivia haben unsere Gespräche mit Michael und Marion Krix erleichtert und begünstigt. Wir freuen uns sehr auf die neue Partnerschaft und heißen alle Mitarbeitenden der MK Medical sehr herzlich willkommen.»

### **Für Rückfragen**

MK Medical: Michael Krix, [mk@mk-medical.de](mailto:mk@mk-medical.de)

Hipp Technology Group: Markus Hipp, [markus.hipp@hipp-group.com](mailto:markus.hipp@hipp-group.com)

Kontivia: Dr. Alexander Krebs, [alexander.krebs@kontivia.com](mailto:alexander.krebs@kontivia.com)

### **Über MK Medical**

Die MK Medical GmbH & Co. KG (Emmingen-Liptingen, DE) wurde 2003 von Michael Krix gegründet und hat sich auf die Herstellung orthopädischer Kurzzeitimplantate mit einem starken Fokus auf Kirschner-Bohrdrähte spezialisiert. Das Unternehmen ist vollständig auf die Medizinaltechnik ausgerichtet, beliefert globale Orthopädie-OEMs und tritt teilweise auch selbst als Inverkehrbringer auf. Dank selbst entwickelter, proprietärer Fertigungsverfahren ist es MK Medical über die letzten zwei Jahrzehnte gelungen, bezüglich Qualität und Produktionskapazität eine marktführende Position im Bereich von Bohrdrähten zu etablieren. [www.mk-medical.de](http://www.mk-medical.de)

### **Über Hipp Technology Group**

Die Hipp Technology Group AG (Zürich, CH) umfasst die Firmen Hipp Medical AG, Hipp Präzisionstechnik GmbH, Wymed AG sowie neu die MK Medical GmbH & Co. KG. Die Unternehmensgruppe fertigt insb. Implantate, Instrumente und Komplettsätze für die Medizinaltechnik (Fokus auf Orthopädie, Traumatologie und Dental). Zusätzlich werden Präzisionskomponenten und Baugruppen für die Bereiche Luftfahrt, Maschinenbau sowie weitere Industriebranchen gefertigt. Im Oktober 2019 haben mehrere Schweizer Unternehmerfamilien unter Führung der Beteiligungsgesellschaft Kontivia AG eine Mehrheit an der Unternehmensgruppe erworben.

[www.hipp-technologygroup.com](http://www.hipp-technologygroup.com) / [www.wymed.ch](http://www.wymed.ch)

### **Über Kontivia**

Die Kontivia AG (Zürich, CH) ist eine bodenständige, langfristig ausgerichtete Beteiligungsgesellschaft für etablierte Mittelstandsunternehmen in der Schweiz und Süddeutschland. Bei den Kontivia-Investoren handelt es sich insbesondere um namhafte Schweizer Unternehmerfamilien, die unter Führung der Kontivia AG direkt in Unternehmen investieren. Kontivia steht für Kontinuität in Verbindung mit einem neuen Weg (via). Kontinuität sichern, Bewährtes erhalten, Neues ermöglichen und Wachstum fördern – das ist die Maxime von Kontivia. Mit der strategischen Akquisition von MK Medical setzt Kontivia die sechste Nachfolgelösung eines Familienunternehmens umsichtig und erfolgreich um. Diese sind insgesamt in drei Beteiligungsplattformen gruppiert. Nebst der Hipp Technology Group bestehen die Inovu Group AG (Brütsch Elektronik AG und Jossi AG) sowie die Katadyn Group AG.

[www.kontivia.com](http://www.kontivia.com)